

# *Miguel Díaz-Canel reçoit à La Havane la directrice générale de l'UNESCO*

---



La Havane, 7 déc. (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a reçu ce vendredi à La Havane Mme Audrey Azoulay, directrice générale de l'UNESCO en visite officielle à Cuba depuis mercredi.

Dans une ambiance cordiale, le président cubain et la directrice générale de l'UNESCO ont échangé des vues au sujet des liens existant entre l'UNESCO et Cuba et confirmé la volonté de continuer à œuvrer pour leur consolidation. Tous les deux ont également souligné la priorité que le gouvernement cubain et l'UNESCO accordent au développement de l'éducation, la culture et la science et à l'utilisation de nouvelles technologies de l'information et des communications.

Ils ont également abordé d'autres questions liées au mandat de l'UNESCO.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/209228-miguel-diaz-canel-recoit-a-la-havane-la-directrice-generale-de-lunesco>



**Radio Habana Cuba**